

○地域みらい留学

「地域みらい留学」とは、都道府県の枠を越えて各地の学校に入学し、そこでしかできない魅力的体験を通して充実した高校生活を送ることです。全国の100校あまりの高校が参加しており、今年から本校も仲間入りしました。本校では地域の方々との繋がりや里山・里海の自然に囲まれた環境を生かして、幅広い年代の方々と関わりながら多様な体験や探究的な学びができます。この魅力を生かして全国から入学生を募集し、学校のさらなる活性化を目指しています。6月10日（土）、11日（日）には1回目の合同説明会があり、韓国文化系列の井手咲さんと松本美咲さんに本校の魅力を韓国語を交えてアピールしてもらいました。年々進化を遂げている唐津青翔高校をぜひ注目してください。



オンライン合同説明会の様子

○生徒のデザインが教職員相撲大会の広報ポスターになりました！

美術・デザイン系列2年生の佐野村美詩さんのデザインが、8月に玄海町で行われる全国教職員選抜相撲大会（2024国民スポーツ大会リハーサル大会）のポスターに選ばれました。本校ではコンピュータグラフィックによるデザインも勉強しています。デジタル化が進む時代の波に乗り、社会で活躍できる人材を育成していきます。



佐野村さんの描いた作品の原画



7月28日に本校で体験入学があります。左記のQRコードを読み取ると申し込みをすることができます。是非、本校の特色ある授業を受け、雰囲気を感じ取られてください。

唐津青翔高校は総合学科です！
総合学科発表会の動画はこちらを
ご覧ください

<http://m.youtube.com/@user-jg1si1zq3r>



YouTube